

CONSTRUCCIONES ESCOLARES

Boletín Semanal 21-2023



INFRAESTRUCTURA ESCOLAR

Como parte del proyecto que impulsa el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro para el mejoramiento de la infraestructura escolar, funcionarios de la Secretaría de Educación, sostuvieron reunión de trabajo con más de 58 alcaldes de los departamentos de Cortés, Santa Bárbara, Olancho, Comayagua y la Paz, así como con representantes del comando sur, para trabajar de la mano en pro del mejoramiento de las condiciones de los centros educativos a nivel nacional.

AVANCES EN INFRAESTRUCTURA

Se dieron a conocer los avances logrados hasta el momento como resultado del apoyo del comando sur, así como la ruta a seguir para llegar a la meta de este año que representa la intervención de 2 mil 500 centros educativos y poder contribuir al mejoramiento de las condiciones y de que los alumnos reciban clases de manera digna.



SEDUC-AMHON

En las últimas semanas la Secretaría de Educación ha trabajado de la mano con la Asociación de Municipios de Honduras, para lograr el desembolso de los fondos aprobados por la Presidenta Castro, lo que permitirá la descentralización de los mismos para que los proyectos de infraestructura sean ejecutados por las Municipalidades.

